

TERRE 2024 DE JEUX



Communiqué de presse – 28 mai 2024

Une "Journée Olympique" au lac Vert de Catus pour les écoles labellisées "Génération 2024"

Dans le cadre du label Terre de Jeux 2024 et à l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, le service des sports du Grand Cahors a organisé une "Journée Olympique" pour les écoles du territoire labellisées "Génération 2024". Cet événement festif et sportif s'est déroulé le jeudi 23 mai 2024 au lac Vert de Catus, rassemblant 39 équipes de 6 élèves issues de 8 écoles : Bellefont-La Rauze, Cahors (Lucien-Bénac, Zacharie-Lafage et Hugette-Orliac), Calamane, Crayssac, Espère et Mercuès.

L'occasion de célébrer le sport et l'olympisme

Cette journée a été l'occasion pour les jeunes participants de découvrir et de pratiquer différentes disciplines olympiques, dans un cadre convivial et propice à l'échange. Au programme : athlétisme, badminton, basket-ball, beach-volley, handball, rugby, tennis de table et tir à l'arc. Des ateliers d'initiation à la paralympie ont également été proposés, permettant aux élèves d'être sensibilisés à la pratique sportive des personnes en situation de handicap.

Un dispositif national pour la promotion du sport

Le dispositif de labellisation "Génération 2024", lancé par les ministères chargés de l'éducation, de l'agriculture et des sports, vise à encourager le développement de la continuité éducative dans la pratique sportive des jeunes, notamment pour ceux en situation de handicap. Il permet de valoriser et de renforcer les passerelles entre l'institution scolaire et le mouvement sportif et de construire les conditions pour que la jeunesse se projette avec confiance et ambition vers les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Crayssac gagne le trophée

Cette "Journée Olympique" a été un véritable succès, tant pour les élèves que pour les encadrants. Elle a permis de promouvoir les valeurs du sport et de l'olympisme auprès des jeunes générations et de contribuer à l'engouement grandissant pour les Jeux de Paris 2024. Le Grand Cahors se félicite de la réussite de cet événement et remercie l'ensemble des partenaires qui ont permis sa réalisation. Pour la petite histoire, c'est l'école de Crayssac qui a remporté le challenge.

Crédit photo : école de Crayssac

Contact presse :

Service communication du Grand Cahors : 05 65 20 87 91